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Zitat von PaoloM 

Dann sind jetzt Bauer, Vura, Pereira und Kubo für die ja anscheind gekämpft wurde
Vollpfeifen?

Eine breite 2. Ligamannschaft wollten Köllner und Bornemann wohl nicht. Zumindest
war deren Aussage, dass man eben auch mal länger auf qualitativ hochwertige Spieler
warten muss.

Es ist eben schade, dass von den neuen Spielern eigentlich nur 2 bis jetzt weiter helfen
und sich einer davon gerade schwer verletzt hat.

Naja, die Frage kannst du dir doch selber beantworten?

Hat uns Bauer geholfen?

Hat uns Pereira geholfen?

Misidjan und Kubo, kann ich persönlich mit ja beantworten....
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